



Très chères sœurs,

Nous arrive la notice que hier soir, à 20h (heure locale), dans la communauté de Cidade Regina (São Paulo, Brésil), le Maître divin a appelé à soi pour la combler de joie, notre sœur

MASOTTI sr IRES Née à Gramado (Porto Allègre, Brésil) le 1er janvier 1940

Elle était une personne simple et très généreuse, infatigable: elle n'avait pas accompli des études particulières mais elle était riche de cette sapience qui vient de Dieu et se laisse conduire par Lui en chaque moment de l'existence. Elle entra en Congrégation dans la maison de Porto Allègre (Brésil) le 4 avril 1954, a quatorze ans d'âge. Elle vécut en cette maison de formation l'aspirantat et le postulat apprenant les secrets de la mission paulinienne. En 1959 elle s'inséra dans la communauté de São Paulo DM pour se dédier, avec grand engagement, à la diffusion itinérante de l'Évangile dans les paroisses, écoles, collectivités. Dans la même communauté elle vécut le noviciat conclu avec la première profession le 30 juin 1962. À Brasilia et à Fortaleza elle continua à répandre la Parole du Seigneur même à travers son beau témoignage de vie.

Et après la profession perpétuelle émise à São Paulo DM le 30 juin 1967, elle poursuivit la mission a Maringá avant d'être chargée, pour presque quinze ans, de préparer la nourriture pour de dizaines et dizaines de sœurs et jeunes en formation dans les grandes et actives cuisines de São Paulo et Porto Allègre. Les sœurs affirment qu'elle se donnait *corps et âme* dans les services qui lui étaient demandés et ellemême ne faisait aucune distinction de tâches. Elle écrivait à la supérieure provinciale: «J'ai la certitude que dans la librairie, dans la "propagande", dans la cuisine, dans la buanderie, tout est noble et grand, parceque je peux tout faire par amour de Dieu et des âmes, pour ma sanctification».

En 1973 elle reprit le service apostolique de la librairie qu'elle exerça presque sans interruption pour plus de trente-cinq ans dans les importants centres de Porto Allègre, Salvador, Fortaleza, São Paulo IA, Belo Horizonte-Turfa, Recife, São Paulo DM et Cidade Regina. Elle était une présence lumineuse, accueillante, heureuse de son propre choix de vie, toujours prête à la fête. Ensemble au service des clients elle s'occupait de l'administration et des aspects économiques, très pressants. En 1990 elle fut appelée à exercer le service de supérieure dans la communauté de Niteroi et pour quelque temps elle prêta son aide dans le secteur disques et audiovisuels de São Paulo IA.

À Belém, pour environ huit ans elle s'occupa de l'aspect économique de la communauté avant de se retirer, dans l'an 2016, dans la maison de Cidade Regina, à São Paulo, pour le surgissement de graves difficultés motrices dues à la maladie du *Parkinson* et de l'*Alzheimer*. Elle vécut le temps de la maladie dans un progressif abandon dans les Seigneur se laissant travailler par l'Esprit dans une croissante docilité. Son cœur, gentil et bon, s'ouvrait avec joie à la prière; ne manquaient jamais les intentions spéciales pour les vocations et pour l'efficacité de la mission. Bien que très limitée même dans les mouvements, elle s'offrait volontiers pour collaborer avec les autres sœurs anciennes et malades, dans les petits travaux compatibles avec sa situation. Dans les derniers mois de vie, déjà sur le fauteuil roulant et pliée dans son corps, elle continuait à être souriante et aimable, prête à encourager et à prêter attention à ce qui arrivait autour de soi. Elle était réellement une paulinienne heureuse qui a laissé un témoignage de courage, capacité de dépassement, foi profonde.

En ce très riche temps pascal et déjà dans la fête de l'apôtre saint Marc, imaginons que la *lumière de l'agneau* accueille aussi sr Ires *dans la sainte Jérusalem nouvelle*. À elle qui a annoncé avec générosité les insondables richesses du Christ, soit donné maintenant la joie de chanter éternellement son grand amour.

Avec affection.

sr Anna Maria Parenzan

P One Mari Poursa

Rome, le 25 avril 2024